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平成20年度第3回文化財保護審議会 会議概要 

１ 審議会名 平成20年度第3回文化財保護審議会 

２ 日  時 平成20年9月2日 午後1時30分から午後3時30分まで 

３ 会  場 明科総合支所 第1会議室 

４ 出席者 百瀬（宗）会長、飯沼委員、宮島職務代理、百瀬（新）委員 

５ 市側出席者 社会教育課 社会教育係宮澤係長、峯岸社会教育指導員、高原文化課長、文化財

保護係那須野係長、土屋 

６ 公開・非公開の別 公開 

７ 傍聴人0人    記者0人 

８ 会議概要作成年月日 平成20年9月16日 

協  議  事  項  等 

１．会議の概要 

開会（百瀬会長） 

あいさつ（高原課長） 

協議事項 

１）旧町村指定文化財の市指定文化財への諮問案の検討について 

２）同上答申（案）について 

３）生涯学習推進計画素々案について（社会教育課より） 

報告事項 

１）三枚橋遺跡発掘調査について 

２）その他 

閉会（百瀬会長） 

 

２．審議概要 

協議事項 

１）旧町村指定文化財の市指定文化財への諮問案の検討について 

■絵馬などは一点ずつの由来を見てあげないと民俗文化財に落ち着かないのではないか。（委員） 

■松本市では合併条件として四賀地域で絵馬の指定があり、種別については村のものをそのまま受け継いで

いる。絵画的価値のあるものは有形文化財、そうでないものは有形民俗文化財という考え方でいいのでは

ないか。これは石造物にもあてはまると思う。（委員） 

■まとまりや価値という視点からあまり厳密に決定してしまうと、今後問題が出る可能性がある。（委員） 

■今回は絵馬等について民俗文化財の範疇で考え、将来的に価値を認めた時点で有形文化財とする方向とな

る。 

２）同上答申（案）について 

■１）の意見をまとめ、答申書を作成し答申としたい。 

３）生涯学習推進計画素々案について（社会教育課より） 

■社会教育課社会教育係による資料説明。 

報告事項 

１）三枚橋遺跡発掘調査について 

■現場作業は8月中に終了し、9月から整理作業を開始。 

２）その他 

■9月27日穂高神社お船祭りが県指定となるための調査があることを報告する。 
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